11/12/24 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, convertíos en ayudantes del Padre en cambiar esta montaña de la edad de

hierro en la de la edad de oro. Haced lo necesario para reservar un asiento de primera

clase en el mundo nuevo.

Pregunta: ¿Cuál es el deber del Padre? ¿Para cumplir con qué deber tiene que venir el Padre en la

edad de la confluencia?

Respuesta: El deber del Padre es poner felices y bien, otra vez, a los hijos enfermos e infelices. Tiene

que sacarles de la trampa de Maya y darles abundante felicidad. El Padre cumple con este deber en la edad de la confluencia. Baba dice: he venido para curar las enfermedades de todos. He venido para tener misericordia de todos. Todos vosotros ahora deberíais hacer lo

posible por crear una fortuna elevada para vosotros mismos, para 21 nacimientos.

Canción: Nadie es tan único como El Señor Inocente.

Om shanti. El Señor Inocente, Dios Shiva, habla a través de los labios de loto de Brahma. El Padre dice: este es el árbol del mundo humano de las diferentes religiones. Yo os explico a los hijos los secretos de este árbol del kalpa, es decir, os cuento los secretos del principio, el medio y el final del mundo. A Shiv Baba se Le alaba también en el Gita. El nacimiento de Shiv Baba tiene lugar aquí. El Padre dice: he venido a Bharat. Debido a que en el Gita se ha puesto el nombre de Shri Krishna, la gente no sabe cuándo vino Shiv Baba. No se trata, por lo tanto, de que Él venga en la edad de cobre. El Padre explica: hijos, también vine aquí hace 5000 años y os di este conocimiento. Todos pueden entender con este cuadro del árbol. Mirad el árbol muy cuidadosamente. Sin duda existió el reino de las deidades en la edad de oro, y después existió el reino de Rama y Sita en la edad de plata. Baba os cuenta los secretos del principio, el medio y el final. Los hijos preguntan: Baba, ¿cuándo nos quedamos atrapados en la trampa de Maya? Baba dice: en la edad de cobre. Luego empiezan a llegar las diferentes religiones, cada una en su momento. Calculando el tiempo, podéis entender cuándo vendréis otra vez a este mundo. Shiv Baba dice: he venido después de 5000 años. Tengo que venir en la edad de la confluencia para cumplir con Mi deber. Todos los seres humanos del mundo en general y la gente de Bharat en particular, son ahora muy infelices. De acuerdo al drama, Yo hago feliz a Bharat. El deber del Padre es proveer la medicina a Sus hijos enfermos. Tenéis una enfermedad muy severa. Los cinco vicios son la raíz de todas las enfermedades. Los hijos preguntan cuándo comenzaron. Empezaron en la edad de cobre. Tenéis que explicar sobre Ravan. Nadie puede ver a Ravan. Se le comprende con el intelecto. Al Padre también se Le comprende con el intelecto. Las almas tienen su mente e intelecto en ellas. Vosotras, almas, entendéis que ese es nuestro Padre, el Alma Suprema. Las almas experimentan felicidad y pesar, y las almas son influidas por las cosas. Las almas experimentan pesar cuando están en sus cuerpos. No dicen: "no me hagas infeliz a mí, el Alma Suprema". El Padre explica: Yo también tengo un papel que representar, represento Mi papel, ciclo tras ciclo, en la edad de la confluencia. Los hijos a los que Yo envié a la tierra de la felicidad son los que se han hecho infelices y, por eso, de acuerdo al drama, tengo que venir. Sin embargo, Yo no encarno en un pez ni en un cocodrilo. Dicen que Parshu-Rama (Rama con un hacha) mataba guerreros con su hacha. Todas esas cosas son relatos inventados. El Padre ahora dice: ¡recordadme! Estos dos son Jagadamba y Jagadpita. La gente habla del país Madre o Padre. La gente de Bharat recuerda esto y dice: Tú eres la Madre y el Padre. Gracias a la misericordia de Dios, definitivamente recibimos felicidad sin límites. No obstante, depende de cuánto cada uno ponga en

práctica. Algunas personas, cuando van a ver una película, reservan asientos de primera clase. El Padre dice: depende de vosotros si reserváis un asiento de la dinastía del sol o un asiento de la dinastía de la luna. De cualquier empeño que pongáis, podréis reivindicar una posición de acuerdo a eso. El Padre ha venido para curar todas vuestras enfermedades. Ravan ha hecho muy infelices a todos. Ningún ser humano puede conceder liberación ni salvación a otro ser humano. Ahora es el final de la edad de hierro. Cuando mueren los gurús, tienen que renacer aquí otra vez. Por tanto, ¿cómo podrían conceder salvación a alguien? ¿Pueden unirse todos esos incontables gurús y purificar el mundo impuro? Hablan sobre la montaña Govardhan. Ahora, vosotras madres estáis cambiando la montaña de la edad de hierro en la de la edad de oro. La gente también adora la montaña Govardhan. Es la adoración de los elementos. Los sannyasis recuerdan el brahm, es decir, recuerdan el elemento. Creen que ese elemento es el Alma Suprema. Creen que el brahm es Dios. El Padre dice: eso es su imaginación. Las almas, en su forma oval, residen en el Brahmand, en el elemento brahm. También se muestra el árbol incorporal. Todas las almas tienen que residir en su propia sección. La fundación de este árbol son los clanes de la dinastía del sol y de la dinastía de la luna de Bharat. Después de eso, se produce la expansión. Hay cuatro religiones principales y podéis calcular exactamente cuándo vino cada una. Por ejemplo, el Gurú Nanak vino hace 500 años. No es que los sikhs representen papeles por 84 nacimientos. El Padre dice: solo vosotros Brahmins, que sois los que tenéis un papel completo, tenéis 84 nacimientos. Baba ha explicado que sois los que tienen papeles completos. Os convertís en Brahmins, deidades, guerreros, mercaderes y shudras. Los que se convierten primero en deidades pasan por todo el ciclo. El Padre dice: habéis estado escuchando muchos Vedas y escrituras. Ahora escuchad esto y después juzgad si las escrituras son correctas, si los gurús son correctos o si es correcto lo que os dice el Padre. Al Padre se Le llama la Verdad. Yo os cuento la verdad mediante lo cual se crea la edad de la verdad, la edad de oro. De la edad de cobre en adelante, habéis estado escuchando la falsedad, y por eso este mundo se ha convertido en el infierno. El Padre dice: soy vuestro Sirviente. Habéis estado cantando en el camino de la devoción: "soy un servidor, soy tu servidor". Ahora, Yo he venido para serviros a los hijos. Al Padre se Le recuerda como el Incorporal y Sin Ego. Por tanto, el Padre dice: hijos, Mi deber es haceros felices constantemente. Hay una canción que dice: "Dios revela Su juego de ir y venir". No se trata de tocar tambores, etc. Sin embargo, Él os cuenta todas las noticias del principio, el medio y el final. El Padre dice: hijos, todos sois actores. En este tiempo Yo me hago Karankaravanhar. Llevo a cabo el establecimiento a través de este (Brahma). Las cosas que se mencionan en el Gita no son ciertas. Todas esas cosas están teniendo lugar ahora en la práctica. Hijos, os estoy enseñando este conocimiento fácil y yoga fácil. Os inspiro a tener yoga. Se Me ha llamado el que inspira el yoga, el que llena vuestros delantales, el que cura todas las enfermedades. Baba también explica el significado exacto del Gita. Yo os enseño yoga, pero también os enseño cómo enseñar yoga a los demás. Vosotros, hijos, estudiáis yoga y después también enseñáis yoga a los demás. Dicen: "Tú eres Aquel que enciende nuestra luz con el yoga". Al escuchar tales canciones en casa, todo este conocimiento dará vueltas en vuestro intelecto. Teniendo recuerdo del Padre, la dicha espiritual de vuestra herencia subirá. Vuestra boca no se endulza al decir "Alma Suprema" o "Dios" simplemente. Decir "Baba" implica también una herencia. Hijos, ahora estáis escuchando el conocimiento del principio, el medio y el final, y después se lo relatáis a los demás. A esto se le llama soplar la caracola. Hijos, vosotros no debéis tener ningún libro; simplemente tenéis que embeber estas cosas. Sois los verdaderos Brahmins espirituales, hijos del Padre espiritual. Bharat cambia en el paraíso a través del Gita verdadero. Los escritores de las escrituras simplemente se sentaron y crearon historias. Todos vosotros sois Parvatis. Yo os estoy relatando la historia de la inmortalidad. Todos sois Draupadis. Allí nadie es desnudado. La gente pregunta: "en ese caso, ¿cómo pueden nacer los niños allí?" Decidles:

puesto que allí no tienen vicios, ¿cómo va a haber algo relacionado con el vicio? No podéis entender cómo nacerán los hijos mediante el poder del yoga, ¡seguís discutiendo! Esas cosas están escritas en las escrituras. Ese es el mundo completamente sin vicios, mientras que este es el mundo vicioso. Yo sé que, de acuerdo al drama, Maya os hará infelices otra vez. Ciclo tras ciclo, Yo vengo para cumplir con Mi deber. Baba sabe que todos los del ciclo anterior, los que han estado perdidos mucho tiempo, regresarán y reivindicarán su herencia otra vez; muestran signos de ello. Esta es esa misma Guerra del Mahabharat. Tenéis que hacer esfuerzos para cambiar otra vez en deidades, lo que significa, en los amos del paraíso. Esto no trata de una guerra física. Nunca hubo una batalla entre los demonios y las deidades. Allí, no está Maya para haceros luchar. Por medio ciclo nadie luchará, no habrá enfermedades, intranquilidad ni pesar. Allí hay felicidad constante; allí es primavera constantemente. No hay hospitales allí, pero hay escuelas para estudiar. Aquí, cada uno de vosotros está reivindicando su herencia. Cuando las personas reciben una educación, son capaces de valerse por sí mismas. También hay una historia sobre esto. Un padre preguntó a su hija de quién era la fortuna de la que ella estaba comiendo, y ella contestó que estaba comiendo de su propia fortuna. No obstante, esa fortuna era limitada mientras que vosotros ahora estáis haciendo vuestra fortuna ilimitada. Ahora estáis creando tal fortuna para vosotros mismos que experimentáis vuestra fortuna del reino durante 21 nacimientos. Esa es vuestra herencia de felicidad ilimitada. Hijos, ahora entendéis el contraste muy claramente. Bharat era muy feliz. ¿En qué se ha convertido Bharat ahora? Los que experimentaron su fortuna del reino en el ciclo anterior, serán los que la reivindicarán de nuevo. Sin embargo, no deberíais decir que recibiréis otra vez lo que esté en el drama. De lo contrario, os moriréis de hambre. Tenéis que entender los secretos del drama con precisión. Algunas escrituras dicen que la duración del ciclo es una cosa y otros dicen otra distinta. Hay muchas ideas diferentes. Algunas personas dicen que, de todos formas, son felices constantemente. Cuando se les pregunta si nunca enferman, contestan que es el cuerpo el que experimenta la enfermedad, que el alma es inmune a cualquier infección. Sin embargo, cuando estáis heridos, el alma es la que experimenta dolor. Estas cosas se tienen que entender muy claramente. Esto es una escuela donde solo hay un Profesor que os enseña. Este conocimiento es el mismo para todos vosotros y también tenéis la misma *meta* y *objetivo*, que es cambiar de un ser humano en Narayan. Los que suspendan se convertirán en parte de la dinastía de la luna. Cuando existían las deidades, no existían los guerreros; cuando existían los guerreros, no existían los mercaderes; y los shudras no existían al mismo tiempo que los mercaderes. Estas son cosas que se han de entender. Es muy fácil para vosotras, madres. Solo hay un examen. No penséis: ¿cómo pueden estudiar los que vienen tarde? Los nuevos van rápidamente por delante. Esto está ocurriendo en la práctica. Maya, Ravan, no tienen forma. Podéis decir que alguien tiene el espíritu maligno de la lujuria, pero Ravan no tiene un cuerpo ni una forma. Achcha, la sacarina (esencia dulce) de todo es "¡Manmanabhav!". Baba dice: ¡recordadme! Entonces, mediante este fuego del yoga se eliminarán vuestros pecados. El Padre viene como vuestro Guía. Baba dice: hijos, vengo en persona para enseñaros. Ciclo tras ciclo, vengo para cumplir Mi deber. El Padre parlokik dice: hijos, he venido para cumplir Mi deber con vuestra ayuda. Recibiréis una posición solo cuando ayudéis. Soy un Padre tan grande. Creo un fuego de sacrificio tan inmenso. Todos vosotros Brahmins, los hijos nacidos de la boca de Brahma, sois hermanos y hermanas. Cuando os mantenéis en la conciencia de ser hermano y hermana, podéis transformar vuestra visión de esposo y esposa. El Padre dice: no difaméis el nombre de este clan Brahmin. Hay métodos para que podáis permanecer puros. La gente dice que es imposible vivir juntos y no encender el fuego. Baba dice: mientras mantengáis la espada del conocimiento entre vosotros, ese fuego no prenderá. Sin embargo, eso solo puede ocurrir cuando ambos permanecéis "Manmanabhav", cuando ambos continuáis recordando a Shiv Baba y cuando os consideráis Brahmins. Debido a que la gente no comprende estas cosas, crean trastorno.

Entonces tenéis que soportar la difamación. Nadie difamaría a Krishna. Si Krishna viniese ahora, la gente del extranjero vendría aquí apresuradamente en *aviones*. Habría una gran multitud. ¡Quién sabe lo que ocurriría en Bharat! Achcha, hoy es el día de ofrecer bhog. Este hogar es el hogar de vuestro Padre, ese hogar es el hogar de vuestra familia política y el encuentro se produce en la edad de la confluencia. Algunas personas piensan que esto es magia. Baba ha explicado qué son las visiones y cómo la gente recibe visiones en el camino de la devoción. No debéis permitir que vuestro intelecto desarrolle dudas sobre esto. Esta es vuestra costumbre y vuestro sistema. Este es el almacén de tesoros de Shiv Baba y, por eso, deberíais ofrecerle el bhog en Su recuerdo. Es bueno permanecer en yoga; tendréis recuerdo de Baba. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, por tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Consideraos hijos nacidos de la boca de Brahma y convertíos en Brahmins puros y verdaderos. Nunca difaméis el nombre de este clan Brahmin.
- 2. Sed incorporales y sin ego como el Padre, y cumplid con vuestro deber. Permaneced ocupados en el servicio espiritual.

Bendición: Que seáis un alma completamente iluminada que acaba con el poder de Maya con vuestro poder del amor.

Fundirse en el amor es tener conocimiento completo. El amor es una bendición de la vida brahmin. En la edad de la confluencia, el Océano del Amor os da bandejas llenas de diamantes y perlas, y así os llenáis de amor. Una situación como una montaña se transforma y se vuelve tan liviana como el agua con el poder del amor. No importa cuán temible o *sutil* sea la forma que tome Maya para oponerse a vosotros, fundíos en el Océano del Amor en un *segundo* y el poder de Maya será aniquilado por vuestro poder de amor.

Eslogan: Los que cooperan constantemente con el Padre en Su tarea con su cuerpo, mente y riqueza y con sus pensamientos, palabras y acciones son yoguis.

*** OM SHANTI ***